
■H25.5.14　勉強会＜原地区＞第４回　参加者アンケート結果：３名

No 1評価項目について（事務局の説明等）
2.評価項目と戦略案（代替素案）について（グループ検
討の進め方、内容等）

3.今後の予定について その他、PI プロジェクトに関するご意見

1

県としてのこの勉強会に対してのスタンスがよく解りま
せん。貨物ヤードに対する反対意見を是としていると
感じてしまいます。

2

アウトラインは分かり始めたが、まだまだ評価項目の
検討が必要だと思えるのですが。

貨物駅を造るについて、全員で意見を出し合う。賛成・
反対問わずだが、違和感あり。

沢山でた意見をどう扱い、処理するのか。大変むずか
しいと思います。

まだ具体的なものが見えて来ていない感じです。

3

当初提示された資料の問題点について、卆直に対応
していただきたい。ファシリテーターさん、ごくろうさん。

Step2（目標の設定）地域づくりの目標の結論（P23）に
ある「原地区の 大の魅力である歴史と自然を活か
す」が出発点であることを忘れないように。

フィールドワークが予定されていて楽しみであり、有益
なものだと思う。

沼津市と静岡県のPIプロジェクトに関わる姿勢に戸
惑っているが、住民同士が直接意見交換する場を設
置していただき感謝はしている。
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